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BMW GROUP DRIVING
EXPERIENCE 2021

Model berpose di samping Mobil 
BMW 320i Dynamic saat dilun-
curkan di BMW Group Driving 
Experience 2021, Senayan Park, 
Jakarta, Jumat (22/10). Selain 
uji coba, BMW juga meluncur-
kan BMW 320i Dynamic dengan 
teknologi terbaru yang ditawar-
kan dengan harga Rp799 juta 
(off -the-road).

IDN/ANTARA

Wagub DKI: Waspada, Liburan
Bisa Jadi Potensi Penularan Covid-19
Apabila ada masa libur, di situ potensi 
penyebaran meningkat. Terlebih seka-
rang ada pelonggaran, sekali lagi mohon 
waspada, jangan kendor, jangan euforia 
jangan senang dulu, jangan puas dulu wa-
laupun hasilnya baik, kata Wakil Gubernur 
DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria.

target tes WHO adalah 1.000 
orang dites PCR per sejuta 
penduduk per minggu (bu-
kan spesimen), artinya target 
WHO untuk Jakarta adalah 
minimum 10.645 orang dites 
per minggu. 

 “Target ini telah Jakar-
ta lampaui selama beberapa 
waktu. Dalam seminggu tera-
khir ada 137.116 orang dites 
PCR. Sementara itu, total tes 
PCR DKI Jakarta kini telah 
mencapai 626.682 per sejuta 
penduduk,” terangnya.

Adapun jumlah kasus aktif  
di Jakarta turun sejumlah 25 
kasus, sehingga jumlah kasus 
aktif  sampai hari ini sebanyak 
1.234 (orang yang masih di-
rawat/ isolasi).

Sedangkan, jumlah kasus 
Konfi rmasi secara total di Ja-
karta sampai hari ini sebanyak 
860.550 kasus. Perlu diketahui, 
hasil tes antigen positif  di Ja-
karta tidak masuk dalam total 
kasus positif  karena semua 
dikonfirmasi ulang dengan 
PCR.

Dari jumlah total kasus 
positif, total orang dinyatakan 
te l ah  sembuh sebanyak 
845.763 dengan tingkat ke-
sembuhan 98,3%, dan total 
13.553 orang meninggal dunia 

dengan tingkat kematian 1,6%, 
sedangkan tingkat kematian 
Indonesia sebesar 3,4%.

Untuk positivity rate atau 
persentase kasus positif  sepe-
kan terakhir di Jakarta sebesar 

0,6%, sedangkan persentase 
kasus positif  secara total sebe-
sar 12,9%. WHO juga mene-
tapkan standar persentase 
kasus positif  tidak lebih dari 
5%.  yan

Apabila ada masa libur di situ potensi

JAKARTA (IM) - Wakil 
Gubernur DKI Jakarta, Ah-
mad Riza Patria (Ariza) me-
minta warga tetap waspada bila 
melakukan liburan. Pasalnya, 
potensi penularan Covid-19 
terjadi saat waktu liburan .

“Apabila ada masa libur, 
di situ potensi penyebaran 
meningkat. Terlebih sekarang 
ada pelonggaran, sekali lagi 
mohon waspada, jangan ken-
dor, jangan euforia jangan 
senang dulu, jangan puas dulu 
walaupun hasilnya baik,” kata 
Ariza di Jakarta, Jumat (22/10).

Ariza juga mengingatkan 
akan prediksi gelombang ke-
tiga Covid-19. “Masa sekarang 
ini dalam beberapa bulan kede-
pan kita lebih taat dan disiplin 
lagi sekalipun ada pelonggaran, 
mohon protokol kesehatan 

dilakukan dengan baik supaya 
tidak ada gelombang ketiga,” 
ujarnya.

Sementara itu, Kepala Bi-
dang Pencegahan dan Pen-
gendalian Penyakit, Dinas 
Kesehatan DKI Jakarta, Dwi 
Oktavia memaparkan, ber-
dasarkan data pada Kamis 
(21/10), telah dilakukan tes 
PCR sebanyak 24.725 spesi-
men.

Dari jumlah tes tersebut, 
sebanyak 21.758 orang dites 
PCR hari ini untuk mendiag-
nosis kasus baru dengan hasil 
89 positif  dan 21.669 nega-
tif. Selain itu, dilakukan pula 
tes antigen hari ini sebanyak 
21.889 orang dites, dengan 
hasil 10 positif  dan 21.879 
negatif.

Dwi juga menyampaikan, 

59 Taman di Jakarta Dibuka untuk Umum
JAKARTA (IM) - Seban-

yak 59 ruang terbuka hijau 
(RTH) atau taman di Jakarta 
akan kembali dibuka untuk 
masyarakat umum. Hal ini me-
nyusul dengan terpenuhinya 
ketentuan yang berlaku pada 
masa PPKM Level 2 ini.

Berdasarkan unggahan 
Instagram @temantaman.jkt 
pembukaan taman ini akan 
dimulai pada Sabtu (23/10). 
Meski bisa diperpanjang, pem-
bukaan RTH tahap awal ini 
dilakukan hingga 1 November 
2021.

“Mulai Sabtu (23/10), 59 
RTH termasuk taman, hutan, 
Taman Margasatwa Ragunan, 
dan kebun bibit akan dibuka 
kembali dengan memenuhi 
ketentuan yang berlaku pada 
masa PPKM ini tentunya,” 
tulis @temantaman.jkt, dalam 
keterangan unggahannya, Ju-
mat (22/10).

Namun belum semua ta-

man dan hutan kota dibuka 
semua. Pembukaan tersebut 
akan dilakukan secara bertahap 
dengan melihat kepatuhan 
prosedur serta protokol kes-
ehatan. ”Kami harap dengan 
terbukanya kembali taman, 
Teman Taman dapat men-
emukan ketenangan di ruang 
terbuka bersama alam,” lanjut 
keterangan tersebut. 

Selain itu masyarakat yang 
datang ke taman dan atau hu-
tan kota juga wajib menerap-
kan protokol kesehatan ketat. 
Hal ini seperti memperhatikan 
daya tampung taman, memakai 
masker, menjaga jarak, mencu-
ci tangan, melakukan cek suhu 
tubuh, tidak berkerumun serta 
selalu menjaga kebersihan.

“Tetap jaga kesehatan serta 
keselamatan diri sendiri dan 
orang di sekitar kita dengan 
mematuhi protokol kesehatan 
dan prosedur tetap dalam RTH 
ya,” pungkasnya.  yan

UNJUK RASA SP – IBU
Puluhan pekerja yang tergabung dalam Seri-
kat Pekerja PT Indolok Bakti Utama (SP-IBU) 
melakukan unjuk rasa di depan kantor PT 
Indolok Bakti Utama (Gunnebo Group), Jalan 
Salemba Raya, Jakarta Pusat, Jumat (22/10). 
Unjuk rasa dilakukan karena ada perselisihan 
tentang menakisme PHK antara pekerja dan 
perusahaan.

IM/SUKRIS

JAKARTA (IM) - Wakil 
Ketua (Waka) DPRD DKI 
Jakarta, Muhammad Taufi k 
menyatakan, Jakarta Inter-
national Stadium (JIS) yang 
dibangun di Kelurahan Pa-
panggo, Kecamatan Tanjung 
Priok, Jakarta Utara sejak 
2019, dan diperkirakan ram-
pun pada Desember 2021, 
menjadi warisan Pemerintah 
Provinsi (Pemprov) DKI 
untuk warga Ibu Kota.

“DPRD memberikan du-
kungan pada pembangunan 
JIS. Jadi ini jadi legacy dari 
pemerintahan kami begitu. 
Pemerintahan itu, eksekutif  
dan legislatif, jadi antara gu-
bernur dan semua anggota 
DPRD (DKI Jakarta),” kata 
Taufik saat meninjau pem-
bangunan JIS di Tanjung 
Priok, Jakarta Utara, Jumat 
(22/10).

Pimpinan dan anggota 
DPRD DKI Jakarta menin-
jau lokasi proyek stadion 

berkapasitas 82 ribu penon-
ton itu sekitar pukul 07.30 
WIB. Selain Taufik, mer-
eka yang berada di lokasi, 
yaitu Abdurrahman Suhaimi 
(PKS), Basri Baco (Golkar), 
Wibi Andrino (Nasdem), 
dan Anggara Satro (PSI), dan 
Farazandi Fidina Delegasin-
syah (PAN).

Delegasi anggota DPRD 
DKI melakukan peninjauan 
ke lapangan latih, yang dis-
ambut  Direktur Utama PT 
Jakarta Propertindo (Jakpro) 
Perseroda, Widi Amanasto. 
Widi didampingi Direktur 
Sumber Daya Manusia dan 
Umum PT Jakpro, M Tau-
fiqurrahman, dan Manajer 
Proyek JIS, Arry Wibowo.

Dari dialog tersebut, Widi 
menjelaskan, rencananya 
pembukaan JIS ditandai den-
gan pertandingan persaha-
batan antara PSSI All Star dan 
klub U-20 dari Spanyol pada 
Desember mendatang.  yan

Waka DPRD DKI: JIS Warisan
Pemprov DKI Jakarta untuk Warga

JAKARTA (IM) - Waduk 
berbentuk cincin dibangun di 
sisi timur dan barat area TPU 
Rorotan, Kelurahan Rorotan, 
Kecamatan Cilincing, Jakarta 
Utara.

Kasatpel Sumber Daya 
Air (SDA) Kecamatan Cilinc-
ing, Tjahyono Budi Setiawan 
menjelaskan, penger jaan 
waduk sudah mencapai 20 
persen. “Lahan yang digunakan 
untuk pembuatan waduk sisi 
timur sekitar dua hektar se-
dangkan waduk sisi barat satu 
hektar,” kata Tjahyono dalam 
keterangannya, Jumat (22/10).

“Nantinya, waduk itu 
akan berbentuk seperti cincin 
dan pembatas antara kedua 
waduk itu adalah jalan menuju 
area makam,” lanjutnya.

Proses pembangunan 
waduk memasuki tahap pem-
buatan tanggul di sekitar 
TPU.

Tjahyono menuturkan, 
waduk cincin ini akan ber-
fungsi sebagai tempat penam-
pungan air sekaligus untuk 
mencegah terjadinya banjir 
di area pemakaman.

“Nantinya pengerjaan 
waduk di area TPU Roro-
tan akan dilanjutkan den-
gan pembuatan batas dan 
pembentukan waduk yang 
seperti cincin. Semoga den-
gan adanya waduk ini dapat 
mengatasi permasalahan 
genangan di TPU Rorotan,” 
kata Tjahyono.

Poses pengerjaan waduk 
baru dimulai pada Agustus 
lalu. Meski sempat terkendala 
hujan, proses pembangunan 
masih berjalan hingga saat ini. 
“Kendala di lapangan adalah 
lahan yang basah karena ter-
guyur hujan sehingga proses 
pengerukannya tidak maksi-
mal,” tambahnya.  yan

Cegah Banjir, Waduk Cincin
Siap Dibangun di TPU Rorotan

Bina Marga Dapat Anggaran
Tambahan Rp16,6 Miliar

JAKARTA (IM) - Ang-
gota Komisi D DPRD DKI 
Jakarta dari Fraksi Partai Soli-
daritas Indonesia (PSI), August 
Hamonangan, mengatakan 
dinas Bina Marga DKI Ja-
karta mendapatkan anggaran 
tambahan sebesar Rp 16,6 
miliar dari Kebijakan Umum 
Perubahan Anggaran Prioritas 
Platform Anggaran Sementara 
atau KUPA-PPAS 2021. “PSI 
meminta agar Pemerintah 
DKI Jakarta merealisasikan 
anggaran untuk memperbaiki 
semua jalan rusak di Jakarta,” 
kata August dalam keterangan 
tertulis, Jumat (22/10).

Dinas Bina Marga Jakarta 
diminta bergerak cepat mem-
perbaiki 8.998 titik jalan rusak 
di Jakarta seperti yang dilapor-
kan pada Maret 2021. Dengan 
tambahan anggaran Rp 16,6 
miliar seharusnya tidak ada lagi 
aduan warga soal jalan rusak 

dan berlubang. Ia juga meng-
ingatkan bahwa perbaikan itu 
tidak hanya jalan protokol saja. 
Kerusakan jalan terjadi merata 
termasuk di perkampungan dan 
di perumahan seluruh Jakarta.

“Semua warga Jakarta 
berhak merasakan jalan mu-
lus, tidak hanya mereka yang 
berkantor di Jalan Sudirman-
Thamrin,” ujar August. 

Dinas Bina Marga harus 
bergerak cepat memperbaiki 
jalan yang rusak, mengin-
gat saat ini sudah memasuki 
musim hujan dan jalanan rusak 
dapat meningkatkan risiko ke-
celakaan pengguna jalan.

“Anggaran sudah tersedia, 
Dinas Bina Marga tidak punya 
alasan lagi untuk memperbaiki 
jalan yang rusak.” Ia meminta 
agar Dinas tidak menunggu ad-
uan masyarakat dan langsung 
turun ke lapangan dan segera 
memperbaiki.  yanWalkot Bekasi Minta DKI

Bangun ITF di Bantargebang
BEKASI (IM) - Wali Kota 

Bekasi, Rahmat Effendi me-
minta, Pemprov DKI Jakarta 
membangun fasilitas pengo-
lahan sampah Intermediate 
Treatment Facility (ITF) di 
wilayahnya saja. Hal itu ia 
sampaikan jelang pembaruan 
perjanjian kerja sama yang 
akan disepakati dalam waktu 
dekat ini.

“Iya kita terus minta supa-
ya minimal pengurangan yang 
datang dan kedepan lebih men-
janjikan untuk diolah menjadi 
teknologi terbarukan. Toh ITF 
di mana mana belum jalan, 
mending di Bantargebang,” 
kata Pepen, sapaan akrabnya, 
kemarin.

Lebih lanjut, dia mene-
kankan, pembangunan ITF di 
area Bantargebang diharapkan 
dapat meminimalisasi datang-
nya sampah yang terus meng-
gunung.

“Ya makanya sekarang 
banyak zona-zona itu di-
landfill ditutup tanah artinya 
penggeseran-penggeseran 
untuk volume itu diaesuikan 
untuk mengatur ketinggian,” 
tutur dia.

Saat ini, proses usul pem-
bangunan ITF itu baru pada 
tahap addendum. Politisi Partai 
Golkar ini menilai, pemban-
gunan ITF di Bantargebang 
bisa lebih murah dibandingkan 
membuat ITF di lahan baru 
kawasan DKI Jakarta.

“Ya yang deket Ancol (IFT 
sunter) saja belum jadi, itukan 
harganya bisa dua atau tiga 
kali lipat ketimbang bikin 
di Bekasi(Bantargebang),” 
terangnya.

Terkait ITF Sunter, Gu-
bernur DKI Jakarta Anies 
Rasy id  Baswedan  men-
gatakan, saat ini, dua BUMD 
DKI yang diberikan penu-

gasan telah melakukan proses 
pelelangan dalam mencari 
mitra strategis.

Diberitakan sebelumnya, 
dua BUMD itu, yakni PT 
Jakarta Propertindo (Jakpro) 
dan Perumda Pembangunan 
Sarana Jaya.

Selain di Sunter, ITF nanti-
nya dibangun juga di Jakarta 
Selatan, Jakarta Barat, dan 
Jakarta Timur. Anies menyam-
paikan hal itu dalam rapat pari-
purna dengan agenda penyam-
paian pandangan umum fraksi 
terhadap rancangan peraturan 
daerah tentang Perubahan 
APBD 2021 di DPRD DKI 
Jakarta, Selasa (19/10).

“Mengingat pembangunan 
ITF skalanya membutuhkan 
pembiayaan yang cukup be-
sar maka diperlukan mitra 
strategis untuk membantu 
percepatan pembangunan,” 
ucap Anies.  yan

Pemprov DKI Targetkan RAPBD 2022
Sebesar Rp80,15 Triliun

JAKARTA (IM) - Pem-
prov DKI Jakarta menarget-
kan Rancangan Anggaran 
Pendapatan dan Belanja 
Daerah atau RAPBD 2022 
sebesar Rp80,15 triliun. 
Nilai ini tertera dalam do-
kumen Rancangan Prioritas 
Plafon Anggaran Sementara 
(PPAS) Tahun Anggaran 
2022 yang diterima.

“Besaran total RAPBD 
pada Rancangan Prioritas 
Plafon Anggaran Semen-
tara (PPAS) Tahun Ang-
garan 2022 adalah sebesar 
Rp80.155.226.983.679,” 
demikian bunyi dokumen 
itu.

Jumlah ini lebih rendah 
ketimbang RAPBD DKI 
2021 senilai Rp 82,5 triliun. 
Namun, pemerintah DKI 
dan DPRD sepakat APBD 
Perubahan 2021 turun men-
jadi Rp79,52 triliun.

Rincian RAPBD DKI 
2022 terdiri dari pendapatan 
daerah (Rp74,25 triliun), 
belanja daerah (Rp72,10 
triliun), penerimaan pembi-
ayaan (Rp5,89 triliun), dan 
pembiayaan (Rp8,04 triliun).

Untuk rencana pendapa-
tan daerah lebih besar dari 
APBD Perubahan 2021 
yang mencapai Rp 72,18 
triliun. Tahun depan pemer-
intah DKI menggenjot 
pendapatan menjadi Rp 
74,25 triliun atau naik Rp 
2,06 triliun alias 2,86 persen.

Rencana pendapatan 
terdiri dari pendapatan asli 
daerah, pendapatan transfer, 
dan lain-lain pendapatan 
daerah yang sah.

Kemudian belanja dae-
rah terdiri dari sembilan 
pos anggaran. Rinciannya 
sebagai berikut:

1. Belanja pegawai Rp 
21,34 triliun

2. Belanja barang dan jasa 
Rp 24,15 triliun

3. Belanja bunga Rp 789,54 
miliar

4. Belanja subsidi Rp 5,09 
triliun

5. Belanja hibah Rp 3,26 
triliun

6. Belanja bantuan sosial 
Rp 5,43 triliun

7. Belanja modal:
- Belanja modal tanah Rp 

1,44 triliun
- Belanja modal peralatan 

dan mesin Rp 1,24 triliun
- Belanja modal gedung 

dan bangunan Rp 2,21 triliun
- Belanja modal jalan, jarin-

gan, dan irigasi Rp 4,28 triliun
- Belanja modal aset tetap 

lainnya Rp 231,91 miliar
- Belanja modal aset lain-

nya Rp 7,6 miliar
8. Belanja tidak terduga Rp 

2,21 triliun
9. Belanja transfer berupa 

bantuan keuangan Rp 392,86 
miliar

Selanjutnya penerimaan 
pembiayaan Rp 5,89 triliun 
bersumber dari Sisa Lebih 
Perhitungan Anggaran (SiLPA) 
Tahun 2020 sebesar Rp 3 tril-
iun dan penerimaan pinjaman 
daerah Rp 2,89 triliun.

Sementara rencana penge-
luaran pembiayaan Rp8,04 
triliun dipakai untuk mengu-
curkan penyertaan modal da-
erah (PMD) BUMD sebesar 
Rp4,15 triliun, membayar utang 
pokok Rp787,93 miliar, dan 
pemberian pinjaman daerah 
Rp3,11 triliun. “Rencana pe-
nerima an pembiayaan sebesar 
Rp5.899.611.000.000 lebih ke cil 
dibandingkan dengan renca na 
pengeluaran pembiayaan se besar 
Rp8.049.283.121.288.”  yan

Wali Kota Bekasi Hadiri Musyawarah Apindo

KOTA BEKASI (IM) - 
Asosiasi Pengusaha Indonesia 
(Apindo) Kota Bekasi menga-
dakan musyawarah Kota ke 2 
DPK Apindo untuk pemilihan 
ketua masa bakti 2021-2026 
di Kampua STIE Trisakti, 

Rawalumbu, Kota Bekasi, Jawa 
Barat, Kamis (21/10). 

Acara tersebut dibuka Wali 
Kota Bekasi, Rahmat Effendi 
dan juga dihadiri oleh Ketua 
DPP Apindo Provinsi Jawa 
Barat, Ning Wahyu Astuti serta 

para rekan dari Apindo Kota 
Kabupaten se Jawa Barat.

Wali Kota Bekasi sekaligus 
menjadi Ketua LKS Tripartit 
Kota Bekasi serta sebagai pen-
anggung jawab Dewan Pengu-
pahan Kota Bekasi menaruh 

perhatian khusus pada pe-
nyelenggaraan musyawarah 
dimaksud.

Ia juga menyambut baik 
acara itu mengingat betapa 
pentingnya peran dan fungsi 
Apindo sebagai pelaku usaha 
di wilayahnya dalam nilai strat-
egis misi Kota Bekasi, yakni 
meningkatkan perekonomian 
berbasis potensi jasa kreatif  dan 
perdagangan yang berdaya saing.

Peran aktif  dalam menin-
gkatkan nilai strategis pereko-
nomian apalagi saat kondisi 
seperti ini, kata dia, menjadi 
sebuah tantangan terbesar.

Dirinya mengajak me-
lihat bersama kondisi saat 
ini bukanlah sebagai kendala 
atau hambatan namun sebagai 
tantangan nilai strategis dalam 
menciptakan perekonomian 
dalam daya kreatif  bersaing di 
dunia usaha.

“Optimalisasi peranan 
Apindo tidak hanya terbatas 
pada keterwakilan di ruang 
LKS Tripartit Kota Bekasi 
maupun di Dewan Pengu-
pahan Kota Bekasi, namun 
diharapkan menjadi mitra 
nyata Pemerintah Kota Bekasi 

dalam memberikan saran dan 
pertimbangan yang memban-
gun ke arah penyusunan kebi-
jakan dan pemecahan masalah 
ketenagakerjaan,” imbuhnya 
dalam rilis Humas Pemkot 
Bekasi, Kamis (21/10) malam.

Wali Kota lebih jauh  men-
gatakan, pada masa periode 
pertama menjadi Wali Kota 
bersama Wakil Wali Kota, 
Ahmad Syaikhu, pihaknya 
menargetkan 100.000 lapangan 
pekerjaan dan berhasil. Begi-
tupun di periode kedua nya 
ini bersama Wakil Wali Kota, 
Tri Adhianto menargetkan 
150.000 lapangan pekerjaan 
dan sudah mencapai target 
sebelum habis masa periode.

Pelaku usaha, kata dia lagi, 
agar mampu bertahan men-
jaga kelangsungan usaha serta 
dapat memertahankan dan me-
lindungi kesejahteraan pekerja.

Wali Kota Bekasi berharap, 
terpilihnya Ketua Apindo peri-
ode 2021-2026 memiliki tugas 
utama untuk menjaga iklim 
investasi usaha dan memertah-
ankan pertumbuhan ekonomi 
yang berkualitas sesuai visi misi 
Kota Bekasi.  mdl

Wali Kota Bekasi, Rahmat Eff endi saat pembukaan Musyawarah Kota Ke-2 
Asosiaai Pengusaha Indonesia (Apindo) Kota Bekasi, di Kampus STIE Tri 
Sakti, Rawalumbu, Kamis (21/10).
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